

～ご利用者紹介～

ほしグループ ～K・Tさん～

Kさんは食べる事が大好きです。好き嫌いがなく、何でも食べることが出来ます。いつも外食では牛丼を好んで食べられており、とっても良い笑顔を見せてくれます。活動ではダボ挿し・抜きを行い、他ご利用者のダボ抜きまで行ってくれます。また、Kさんは毎日洗濯物をランドリーへ運んだり、コーヒーポットを運んだり、積極的にお手伝いをしてきています。Kさんの魅力的な笑顔にご利用者も職員も癒されています😊いつもお手伝いありがとうございます🌟



かめグループ ～I・Tさん～

Iさんは、工房びあでの創作活動をいつも頑張っています。自分の席に座り、眼鏡をかけ、集中してビーズ通しに取り組まれています。Iさんは周囲の人と関わることも楽しまれており、特に実習生や新人職員が来ると「うちはどこなの?」「名前は何?」と積極的に話しかけています。帰省もとても楽しみにされており、帰所されると「赤ちゃんが居てね」「〇〇ちゃんがね」「〇〇買ってもらったの」といつも嬉しそうに話されています。今年の1月に70歳の誕生日を迎えられたIさん。いつまでも、素敵な笑顔で、元気に過ごしてください😊



ゆめグループ ～O・Tさん～

Oさんは棟内を歩いて周っており、一日で職員よりも長い距離を歩かれています。職員の近くに寄って来て手を伸ばして手を繋ごうとしたり、他ご利用者が何をしているのか居室をのぞいたり活動的な方です🌟最近口数が少なくなりましたが、「パンください」と言われるほどパンが好きな方です!!



～活動報告会～

11月28日(火)に活動報告会が行われました。最初はホールに集まり、各グループの発表を行いました。ご利用者を代表して、かめグループのO・Yさんが元気よく開会の挨拶を行って下さいました。かめグループは模造紙の発表とハンドベルの演奏、ほしグループはご利用者の歌うカントリーロードをBGMに用いたスライドショー、ゆめグループはスライドショーとタイダイ染め作品のファッションショーと、グループそれぞれの良さがたくさん詰まった、素敵な発表をして下さいました。皆さん他グループの発表を、真剣に見ていらっしゃいました。発表が終わった後は、グループに分かれ、他グループが普段どんな活動を行っているのか体験を行いました。かめグループ活動は、工房びあでの創作活動と缶つぶし、ゆめグループ活動はタイダイ染め、ほしグループ活動は、いちばん星で作業を行いました。いつもとは違った活動を体験され、新たにできる事が見つかったり、楽しんで作業に取り組み、様々な発見がありました。

昼食は今年も、皆さんが楽しみにされていた握り寿司でした。今年は、厨房の職員の方が、おかわりのお寿司を目の前で握って下さいました。皆さん自分の食べたいお寿司を選んだあと、目の前で握って下さるのをにこにこ笑顔で待ち、受け取ったお寿司を、美味しく食べていました。寒い中でしたが、素敵な活動報告会になりました。



編集後記

あっという間の一年でしたが、皆様におかれましては、大変お世話になり、ありがとうございました。今年も皆様にご利用者が楽しかったこと、頑張った事をお伝えすることが出来て良かったです。来年も楽しんで読んでいただけるようにより一層尽力してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

広報係 山口・松井・降幡・緑川

～焼き芋大会～

12月1日に施設内で焼き芋大会を行いました!

このところ、天気が悪い日が続いていたので天候を心配しましたが、当日は冬晴れの中行う事が出来ました。施設で育てた芋を使用し、ご利用者と一緒に新聞紙に包みました。お芋が焼けるまでに、皆で火を囲みながらマシュマロとウィンナーを焼いて食べたのですが、焼きたてのマシュマロとウィンナーは格別に美味しかったです!焼けた焼き芋は、割ってみると蜜がしっかりとありホクホクでした。どのご利用者も皆おかわりをして沢山食べていました。自分たちで包んで焼いたお芋は格別で、ほっぺたが落ちる美味しさでした♪来年も楽しみです!



～おしらせ～

- ・かめグループでは、2024年カレンダーを制作しました。一部300円で販売しています。購入希望の方は、施設までご連絡をお願いします。
- ・令和6年2月6日(火)～20日(火)に、飯田市の結いスクエア内ムトスぷらざ3階(旧ピアゴ飯田駅前)でご利用者の皆さんが作った作品を展示します。ぜひ、皆様足をお運び頂き、素敵な作品を見に来ていただければと思います!

～今後の行事予定～

- ・クリスマス会 12月25日(月)
- ・餅つき大会 令和6年1月5日(金)



☆皆様からのご意見・ご要望、ご寄稿など、お待ちしております! ☆